

Medienmitteilung

Zug, 4. Februar 2025

Ad-hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

Gutes Geschäftsjahr 2024 und höhere Dividende

WWZ blickt auf ein gutes Geschäftsjahr 2024 zurück. Im zweiten Halbjahr verzeichnete das Unternehmen in Folge kühlerer Temperaturen und des fortschreitenden Ausbaus der Fernwärme einen höheren Energieabsatz. Die Margen haben sich dank tieferer Beschaffungspreise weiter erholt und der Bruttoertrag stieg gegenüber dem Vorjahr. Die Zuger Unternehmensgruppe erzielte 2024 ein sehr gutes Konzernergebnis und erhöht die Dividende.

Das Wachstum bei der Fernwärme und der Elektromobilität war erneut hoch. Der Stromabsatz in der Grundversorgung war 2024 trotz des zunehmenden Eigenverbrauchs von dezentral produziertem Strom der Kunden stabil. Die Margen konnten insgesamt ausgeweitet werden. Das Segment Elektrizität profitiert von der positiven Beilegung eines Rechtsstreits. EBITDA und EBIT werden über dem Vorjahr liegen. Der Beitrag aus den Beteiligungen und den Kapitalanlagen war auch 2024 sehr gut. Das Konzernergebnis wird das Vorjahr übertreffen.

WWZ erhöht die Dividende

Dank des guten Ergebnisses und der stabilen Geschäftsaussichten schlägt der Verwaltungsrat der Generalversammlung im Mai 2025 eine Erhöhung der Dividende von 33 auf 40 Franken vor.

Die detaillierten Abschlusszahlen veröffentlicht WWZ am 8. April 2025.

Termine

8. April 2025 Bilanzmedienkonferenz / Präsentation des Jahresabschlusses 2024
8. Mai 2025 Generalversammlung

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG
Medienstelle
Chollerstrasse 24, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 743 40 43, E-Mail: medien@wwz.ch

Diese Medienmitteilung steht auch unter wwz.ch zum Download bereit.